

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Muntilan adalah rumah sakit yang dimiliki oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Magelang. Visi RSUD Muntilan adalah menjadi rumah sakit rujukan terpercaya di Kabupaten Magelang dan sekitarnya. Rumah sakit ini mempunyai tugas pokok menyelenggarakan pelayanan kesehatan perorangan secara paripurna dengan menyediakan pelayanan rawat inap, rawat jalan dan gawat darurat. RSUD ini terletak di Jl. Kartini Nomor 13 Muntilan.

Dalam rangka memenuhi kebutuhan pegawai untuk mendukung operasional pelayanan maka RSUD Muntilan mengadakan rekrutmen pegawai non Pegawai Negeri Sipil (PNS) secara berkala. Proses rekrutmen pegawai non PNS ini melalui tahap pendaftaran, seleksi administrasi, tes tertulis dan psikologi, tes ketrampilan dan wawancara, tes kesehatan dan pengumuman. Pada setiap tahap seleksi dan tes, RSUD mengumumkan pendaftar yang lulus pada tahap seleksi atau tes. Keputusan diterima atau tidaknya pendaftar berdasarkan kelulusan pada tahap seleksi dan tes yang telah dilakukan pendaftar. Selanjutnya RSUD Muntilan mengumumkan hasil calon pendaftar yang diterima sebagai calon pegawai.

Pada saat ini, RSUD Muntilan masih menggunakan cara manual dalam melakukan rekrutmen pegawai non PNS. Proses pendaftaran, seleksi dan tes masih dilakukan secara manual. Pengambil keputusan di bagian pengelolaan sumber daya manusia sering mengalami kesulitan dalam menilai hasil seleksi dan tes secara

cepat dan tepat. Pengambil keputusan dapat melakukan kesalahan dalam menilai hasil seleksi dan tes. Kesalahan dalam mengambil keputusan dapat mengakibatkan penerimaan pegawai non PNS yang tidak sesuai dengan harapan RSUD Muntilan. Hal ini dapat mengurangi mutu penyelenggaraan pelayanan kesehatan dan mengurangi kepuasan pelanggan terhadap pelayanan kesehatan RSUD Muntilan.

Kesulitan dalam melakukan proses rekrutmen pegawai akan diatasi dengan membuat web pendaftaran pegawai non PNS di RSUD Muntilan. Web ini diharapkan dapat membantu bagian pengelolaan sumber daya manusia RSUD Muntilan dalam melakukan proses pendaftaran, seleksi, tes dan pengumuman dengan cepat, tepat dan mudah. Web yang akan dibuat memiliki fasilitas untuk memasukkan data identitas, riwayat hidup dan berkas calon pegawai non PNS untuk proses seleksi. Web ini memiliki fasilitas untuk memasukkan nilai hasil tes tertulis dan psikologi, tes ketrampilan dan wawancara serta tes kesehatan. Web ini juga memiliki fasilitas untuk menampilkan pengumuman hasil tes tertulis dan psikologi, tes ketrampilan dan wawancara, tes kesehatan serta diterima tidaknya calon pegawai. Dengan bantuan web ini diharapkan RSUD Muntilan dapat melakukan rekrutmen pegawai non PNS dengan baik.

Aplikasi yang akan dibuat merupakan aplikasi berbasis web. Aplikasi berbasis web menggunakan satu server untuk melayani banyak klien. Server dan klien berbasis web dapat dijalankan pada berbagai jenis sistem operasi, seperti Windows, Linux dan Apple. Sistem ini hanya memerlukan instalasi server satu kali. Pengguna tidak perlu melakukan instalasi aplikasi pada komputer klien. Aplikasi yang digunakan untuk membuka aplikasi berbasis web adalah web browser yang

biasanya sudah ada pada sistem operasi. Aplikasi berbasis web dibuat dengan menggunakan bahasa PHP sebagai skrip sisi server, MySQL sebagai sistem manajemen basis data dan Javascript sebagai skrip sisi klien. PHP dan MySQL bersifat gratis sehingga dapat mengurangi biaya implementasi. Javascript merupakan skrip sisi klien yang kompatibel dengan berbagai web browser, seperti Internet Explorer, Mozilla Firefox dan Google Chrome.

Berdasarkan uraian di atas maka penulis akan melakukan penelitian dengan judul "Pembuatan Web Pendaftaran Pegawai Non PNS di RSUD Muntilan".

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian latar belakang masalah di atas maka dapat dirumuskan masalah sebagai berikut: Bagaimanakah cara membuat web pendaftaran pegawai non PNS di RSUD Muntilan?

1.3 Batasan Masalah

Batasan masalah yang ditentukan untuk penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Web yang dibuat hanya digunakan untuk proses rekrutmen pegawai, sehingga tidak terdapat fasilitas untuk profil, berita dan karyawan.
2. Proses penilaian seleksi, tes dan penerimaan dilakukan secara manual sehingga web hanya digunakan untuk menginput hasil

seleksi, tes dan penerimaan.

1.4 Tujuan Penelitian

Tujuan penelitian ini adalah membangun web pendaftaran pegawai non PNS di RSUD Muntilan sehingga dapat membantu bagian pengelolaan sumber daya manusia RSUD Muntilan dalam melakukan proses pendaftaran, seleksi, tes dan pengumuman dengan cepat, tepat dan mudah.

1.5 Manfaat Penelitian

Manfaat penelitian ini adalah sebagai berikut.

1. **Bagi RSUD Muntilan**

Hasil penelitian yang berupa web diharapkan dapat membantu proses rekrutmen pegawai non PNS.

2. **Bagi Penulis**

Penelitian ini dapat menambah pengetahuan, ketrampilan, latihan dan pengalaman untuk menerapkan ilmu yang dipelajari selama kuliah dalam hal rancang bangun aplikasi berbasis web.

3. **Bagi Universitas**

Hasil penelitian yang berupa laporan karya tulis ilmiah diharapkan dapat membantu pengembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, sebagai bahan kajian penelitian berikutnya dan menambah referensi dalam hal rancang bangun aplikasi berbasis web.

1.6 Metode Penelitian

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Metode Interview

Metode interview dilakukan dengan cara melakukan wawancara terhadap narasumber.

2. Metode Observasi

Metode observasi dilakukan dengan cara melakukan pengamatan terhadap objek atau bahan yang diteliti.

3. Metode Pustaka

Metode pustaka dilakukan dengan mempelajari buku-buku yang berkaitan dengan penelitian.

4. Metode Dokumentasi

Metode dokumentasi dilakukan dengan mengambil gambar-gambar yang berkaitan dengan penelitian.

1.7 Sistematika Penulisan

Sistematika penulisan laporan penelitian yang akan digunakan adalah sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Bab ini berisi mengenai latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, metode penelitian dan sistematika penulisan laporan.

BAB II LANDASAN TEORI

Bab ini membahas tentang tinjauan pustaka penelitian sebelumnya yang terkait dengan penelitian ini dan landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini.

BAB III ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM

Bab ini membahas tentang analisis yang dilakukan dan perancangan sistem yang akan dibuat.

BAB IV IMPLEMENTASI DAN PEMBAHASAN

Bab ini menguraikan implementasi sistem dan pembahasan pengujian yang telah dilakukan terhadap sistem yang telah dibuat.

BAB V PENUTUP

Bab ini berisi kesimpulan dari penelitian yang telah dilakukan dan saran terhadap penelitian berikutnya.

DAFTAR PUSTAKA**LAMPIRAN**